

PREMIERE SEANCE A LA MEDIATHEQUE

Pas le temps de jouer en arrivant lundi 10 mai, nous sommes attendus à la médiathèque par Catherine SAGET.



Nous avons écouté différentes histoires du Petit Chaperon Rouge. Le début de l'histoire commençait toujours comme celle étudiée en classe mais la fin était très rigolote :

-le loup qui avale un bonbon de travers

-le loup qui devient ami avec le Petit Chaperon Rouge après avoir taillé des dents pointues dans le dentier de la grand-mère...



Au retour, nous avons fait une halte pour regarder l'hôtel à insectes.